
２０１８年度 第一回 西ブロックモイム 

                                ２０１８．５．２０ 

 

参加者；李貞榮、 金宏憲、 川上、鄭一珠、金琴香、川井、洪ソンフン、左美和子 

     金ミンジェ  鄭明鎬  カン・ヒョナ（敬称略） 

 

１． 今年度の役員紹介 （敬称略） 

【会長： 李貞榮】 

【ブロック代表】 

東： 石黒みのり・山下誠 

西： 金宏憲・李貞榮 

代表２名ずつ 規約では代表２年ずつなので、来年度は 山下・李貞榮が変わる予定 

【会計： 鄭一珠】 

【ＨＰ担当： 武井 】 

【ＨＰコンテンツ収集担当： 齋藤】 

 

２．各学校 各校近況報告 

  

・ 朝鮮語非常勤（１０時間）で教材研究に少し追われている。英語も教えている。合わせて１９

時間の非常勤講師として勤務している。１０時間朝鮮語(朝鮮語 1、2、/ 朝鮮語会話 / は

じめての朝鮮語) 1 クラス多ければ２５人少なければ１２-３人。 

英語９時間(２種類) 合計６科目教えている。 

  西成は去年まで、長年専任講師がいたが、今年度からは非常勤として置かれている。 

 

 ・朝鮮語教諭１２時間（朝鮮語１、２ / 朝鮮語文化演習）非常勤の先生が朝鮮語文化演習

と朝鮮語２を持ってくれている。担任業務と人権研修の研究員をして、持ち時間 18時間に

なっている。 

 

・韓国朝鮮語科 3時間 情報入り込み 3科目 生徒自体が減っているので科目数が減って

きている。 

 

 ホン・ソンフンさんからの紹介。韓国から来ている。日本での韓国語教員に興味があり、勉強

中。 

 

・朝鮮語１年生２クラスとコリアンカルチャー２年生の３科目を教えている。人権研究員をしてい



るので非常勤の先生にも来てもらっている。 

日本語支援の必要な外国籍の生徒も学んでいて、進め方に苦労している 

朝文研は３名所属。朝鮮奨学金は２名申請している。 

 

・ ２年生１８名、３年生韓国語１、２ / 韓国語演習 / スーパーコリアン 

計 9単位と英語を持っている。KCS3年と 1年で存続。朝鮮奨学会１０数名ほど。韓国語弁論

大会とハンマダンの準備でひっくり返るくらい忙しい。生徒指導案件も多い。 

 

 ・長吉、住吉、阪南高校にて勤務（NKT として） 

 

♦ 兵庫県立尼崎工業高校が１年生の朝鮮語がなくなり、２，３年生はあるが、来年度以降が 

 どうなっていくかが心配。来年度は常勤講師から非常勤講師になる予定 

 

３．全国大会について 

１１月２３日、２４日 関西にて開催（決定） 

兵庫県の朝鮮語教育を盛り上げる意味で 

、尼崎工業高校と神戸韓国教育院を考え、協議した結果  

 神戸韓国教育院での開催地に決定 

ちょっと交通が不便かも？しかし、宿泊先は紹介できるところがある。 

 

補助・支援金にいくらくらい必要か？ 

会場費（無料）、印刷代、資料代、移動費 (駐車代)？ 

2日目午後からはオプションで ハングル書道体験検討中   

 

内容は基本は去年度のを踏襲していくことになりそうだ 

 

４、韓日研との交流について 

  世話人１名、発表者１名 計２名で 韓日研に参加  テグ カトリック大学にて 7/30～31 

今年度の発表者 （西）川井匠  世話人（東）石黒みのり  

発表テーマは「教育困難校におけるアクティブラーニングの実践報告」。 

 

５．実践報告  各約３０分 

 ホンソンフンさん  発音を中心にした授業 

 自ら作った教科書を使い発声気管の絵や、口の形の絵を示しながら、を色わけをし、 

 発音練習をさせている 

 動詞・形容詞の活用も、語幹・語尾を色分けした教科書を用いながら説明。 



 

左美和子さん 

昨年度 全国大会で 木村春菜シが作った観点別評価を入れた形式で シラバスを作って

みた。自校の英語科のを参考に始めの課だけはやってみたけど、全部はとうてい出来なか

った。又、知恵を貸してください。 

 

 

その他： はんまだんでの まだん劇、タクシー運転手 海をこえての翻訳者トークイベント 

      紹介 朝鮮学校補助金の復活署名など 

 

 

 

 


